



Motion de Soutien

Depuis Mercredi 11 décembre, jour des déclarations d'Edouard Philippe sur la réforme des retraites, le gouvernement amplifie la répression des mobilisations de tous les secteurs en lutte.

Dès le 11 décembre, un enseignant a été arrêté et se trouve toujours en garde à vue suite à sa participation pacifique au blocage d'un dépôt de bus RATP à Aubervilliers. Ce collègue militant a été clairement ciblé par la police.

Ce jeudi 12 décembre, à 6h00 du matin, ce sont les collègues enseignants et les agents du dépôt RATP de Pavillon sous bois qui ont été molestés par la BAC 93.

Notre soutien aux mobilisations des transports notamment en Ile de France, doit permettre l'élargissement de la mobilisation.

Les annonces d'Edouard Philippe confirment une réforme inacceptable.

La FSU continue de s'engager pleinement pour l'abandon de ce projet et soutient tous les salariés mobilisés.

Le FSU exige la libération immédiate et sans poursuite de Julien Bertrane, le collègue arrêté le 11 décembre et toujours en garde à vue le 12 décembre.